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○○○ ５月 第２例会 ○○○

○○○ ５月 第１例会 ○○○

会長の温故知新クイズ　
昭和７年、宇摩郡別子山村（現新居浜市別子山）に生まれる。新居浜西高等学校卒業まで、新居浜市で過ごす。
多摩美術大学に進み画家となるが、後にイラストレーターに転身し挿絵、表紙、広告、未来画、文明批評、
講演等多方面で活躍した人物とはだれでしょう？

会長退任挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　会　長　真　鍋　憲　夫

　昨年７月に、新居浜ライオンズ
クラブの第５４代会長に就任させて
いただき、はや一 年が経ちました。
“光陰矢のごとし” です。
　任期前半は、年末まで事業や行
事がびっしり詰まっており、多忙な

日々の連続でした。わかっているつもりでしたが、
今さらながら、５０余年の歴史と、伝統の重さが双
肩にかかり、会長職の重大さに、身の引き締まる
思いをいたしました。
　特に、今期は、結成記念式典が、４クラブで挙
行されました。四国で最も古い、松山ホストライオ
ンズクラブの６０周年記念、５０周年記念は、東予
ライオンズクラブと今治中央ライオンズクラブ。
　そして、新居浜別子ライオンズクラブ２５周年記
念事業では、記念チャリティーが一宮神社境内に
て、女優の水野真紀さんによる語り舞台 「日本神
話への誘い」 の公演が実施され、たくさんの観衆
がすばらしい演技に魅了されました。
　式典に参加させて頂き、同志として交流の輪を
広げ、友好を温めることが出来ました。 各事業の
主なものとしては、「第２４回中学生英語スピーチ
コンテスト」が文化センター大ホールにて開催さ
れ、すばらしい生徒さんのスピーチに感動しまし
た。授与式では、老眼で表彰状の宇が読みにくく
て大変苦労しましたが、今となっては良い思い出
となりました。
　卓話では、愛媛県総合科学博物館、学芸課産
業研究科、主任学芸員  吉村久美子様の「昔の新
居浜を振り返る」のお話が、端的かつ解りやすく
印象に残りました。
　私も今年、古希を迎え、３名のメンバーの方々
と一結に、長寿のお祝いをして頂き、誠に有難う
ございました。

　心残りとしましては、会員增強ができなかった点
です。色々事情はあると思いますが、私の力不足
で申し訳ありません。
　この一年間非力な私を、佐伯幹事、石川会計の、 
クラブ役員が、強力にバックアップして下さいまし
た。会の運営では、例会がスムーズに運ぶように
久保田ライオン・テーマーが取り仕切ってくださり、
林テール・ ツイスターには、独特の語りでドネー
ションのアップや、和やかな例会の雰囲気づくりに
努め、会を活気付けてくださいました。
　毎月のすばらしい会報を責任もって、発行して
下さった、田村ＰＲ広報ＩＴ委員長、理事、委員
に心より感謝申し上げます。
　各委員長、理事の方々にも大変お世話になりま
した。
　次期の会長には、福山宏さんが正式に決定し、 
着実に準備が進んでいるようでございます。
 　新しく船出する福山丸の門出を祝福し、航海の
無事をお祈り致します。
最後になりますが、
この一年間は、私の人生に於いて、最も貴重で充
実した時間でした。
　メンバーの皆様の心温まる励ましと、粋に深く感
謝申し上げます。
ありがとうございました。

卓話「昔の新居浜を振り返る」
愛媛総合博物館　吉村久美子さん

新居浜別子ＬＣ25周年記念事業
語り舞台「日本神話への誘い」
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温故知新でＷＥＳＥＲＶＥ

幹 事 退 任 ご 挨 拶
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　幹　事　佐　伯　澄　男

会 計 退 任 の ご 挨 拶
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　会　計　石　川　敏　則

　３年前、真鍋憲夫さんを第二副
会長に引っ張り出した時から、真
鍋会長、会計は私の線は暗黙の了
解の内に昨年７月に会計に就任
し、すでに残り１か月となりました。
　就任の際に高松での三役スクー

ルで「収入と支出が０となる」のが良い会計であ
ると教わり、何とか実行できたのではないかと思
います。支出面では、第９９回福岡国際大会に向
けての協力金、ライオンズフォーラムイン高松や
他のクラブの周年行事による思わぬ出費がかさみ
ました。

　収入では、資金獲得事業がやや低調だったため、
収支決算はどうなるかと思っていたが、皆様のド
ネーションへの暖かい気持ちが予算額を上回りそ
うなので、健全な会計報告ができると思います。
　会長のメインアウトも無事終わりましたが、真鍋
会長、佐伯幹事にどれだけ力になれたかわかりま
せん。皆様の御協力で無事会計を終えることがで
きました。一年間ありがとうございました。
（ただし、反省しなければならないのは、ほとんど
事務局員白石さんに任せきりで、協力いただき感
謝申し上げます。）

　一昨年、当時、第二副会長真
鍋憲夫ライ

オン、会員理事岡田賢二ライ
オン、

幹事久保田繁拡ライ
オンの３名で私の

会社に来られ副幹事就任を要請さ
れました。入会１年目だった私は、
もちろん経験不足による不安は

あったものの快諾させていただきました。
　幹事になるまで１年間猶予がありましたので、
副幹事の間はなるべく事業にも参加し経験を積ま
せていただきました。振り返れば、いざ幹事とな
り組織づくり、三役オリエンテーションなど準備段
階が一番忙しかったように思います。

　また、今年は特に他クラブの周年事業が多く外
へ出向く機会が多かった１年でした。クラブ内で
は、理事・委員長会、例会、７委員会、各事業
に出席、また、ゾーン会議、スポーツ大会、年次
会合など多くの事業に参加させていただきました。
　すべてが順調にいったわけではありませんがメ
ンバーの皆様に助けられながら、何とか１年を終
えることができました。至らないことも多くあった
と思いますが、何卒、「寛容の精神」をもってご
容赦頂ければ幸いです。１年間ありがとうござい
ました。次は古川副幹事にバトンタッチです。宜
しくお願い致します。

愛リバー・愛ロード清掃奉仕 ありがとう葉書贈呈：角野小学校
献血・献眼登推進録活動

えひめ学園生徒達とレオマワールドへ 家族会　坊ちゃん劇場へ １Ｚボーリング大会
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３３６複合地区 第６０回複合地区年次大会に出席して
と き：平成２６年５月１８日（日）　ところ：倉敷アイビースクエア　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　会　長　真　鍋　憲　夫

会長メインアクティビティ「まもる君の家」プレート贈呈
と き：平成２６年５月２１日（水）　ところ：新居浜市役所 3階応接室　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　会　長　真　鍋　憲　夫

　岡山県倉敷市で行われた複合地区年次大会に、
メンバー５名で参加しました。
　加藤久博ＺＣの車で、１７日（土）午後３時過
ぎ新居浜を出発し、６時前に倉敷に到着。夕食
は佐伯幹事が予約した瀬戸内料理のお店。
最初、場所がよくわからず、地元の方にお聞きし
ながら、路地を少し入った民家風のたたずまいの
お店を見つけることができ、ほっとしました。
　二階の小部屋に案内され、まずは冷えたビール
で乾杯し喉をうるおした後、瀬戸内の魚介類をメ
インとした郷土料理と各種アルコールで腹一杯美
味しく頂きました。
　翌、１８日は、朝８時にホテルを出発し会場に
車で移動、会場の倉敷市民会館は、美観地区に
あり、一般観光客の車も多く、駐車場に苦労しま
した。
　まず代議員の登録受付を済ませ、分科会毎に、 
各自が出席しました。その後は、代議員総会。                                                                                                 

　今回は、多数の議案提出がありました。 その中
で、二人目以降の家族会員の複合地区会費につ
いて、時間ぎりぎりまで活発な議論がなされまし
た。そして大会式典でお開きとなりました。                             
　次回、年次大会は、２０１５年５月２４日（日）
高松市で開催予定。

贈呈先　新居浜市教育委員会
出席者　石川勝行市長
　　　　阿部義澄教育長
　　　　新居浜警察署　署長　渡部成二
　　　　新居浜ライオンズクラブ会長、外５名
　目的　「まもる君の家」制度の趣旨は、緊急時
における子供が被害となる犯罪の未然防止にあり
ます。教育委員会は、「まもる君の家」の充実を
新居浜警察署、ＰＴＡ、学校支援地区本部と共に
図り、子供達の安全、安心を確保したいと考えて
おります。
　今回、この活動を支援していただく中で、新居
浜ライオンズクラブ様より、「まもる君の家」プレー

ト200 枚を寄贈されるものである。
　　　　       一部引用：「新居浜市教育委員会事務局　
　　　　　　　　　             　　社会教育課　報道資料」

　　　上記の通り実施されました。
　私の会長メインアクティビティであります「児童、
こどもたちを交通事故や犯罪から守り、安全、安
心な社会を築くよう努力、奉仕する」との趣旨と、
ここに合致し、今日の贈呈式を迎える事が出来た
ことは、身に余る光栄であります。お話しして下さっ
た伊藤嘉秀教育委員をはじめ、関係者の方々に
深く御礼を申し上げます。
　こどもたちの身を守るためにお役に立てれば幸
いです。
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　昨年の７月に１ＺＣに就任以来、１年が経とう
としています。本年度はＲＣが居ない中でのリジョ
ン運営を如何に進めるか、大きな課題を背負って
のスタートとなりました。幸いにも２Ｒ４人のＺＣ
が協力して、Ｒの事業を分担して実施することにな

り、１Ｚはガバナー公式訪問を担当いたしました。
　ガバナー公式訪問の参加メンバーは１５０名余
りで、資料作成が大変でしたが、白石事務局員さ
ん、山口 泰さんにお世話になり、何とか会議に
間に合いました。当日は、新居浜ライオンズクラ

２Ｒ－１ＺＣ 退任挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　２Ｒ－１ＺＣ　加　藤　久　博

　平成２６年５月１０日（土）ユ
アーズに於いて、ライオンズ国際
協会３３６－Ａ地区２Ｒ年次会合を
開催致しました。
　本年度はＲＣがいないので、年
次会合を開催するか悩みました

が、２Ｒ４人のＺＣで話し合い開催する事にしまし
た。やはり決算報告をしなければならないのと、
次期ＲＣが復活することも理由です。
　本来なら各クラブの現・次期３役、会員理事に
案内するところですが、現ＲＣが居ないこともあり、
現ＺＣ、ＺＣＡ、地区委員と次期ＲＣ、ＲＣＡ、ＺＣ、Ｚ
ＣＡ、地区委員の皆様２８名の参加で開催いたし
ました。
　議事では本年度の事業報告と決算報告を行い、
今村監事に監査報告をして頂きました。

　次期中村倫浩（今治くるしまＬＣ所属）ＲＣには、
１年前にＲＣに就任を決意されていたこともあり、
複雑な心境をお話しいただきました。
　会議後は懇親会を実施して、初めて会う方々も
多く名刺交換等、交流を深めました。
　本年度の私達はゾーンの年次会合を残すのみと
なり、１年間の反省と次期への引き継ぎをしっか
り行い、中村次期ＲＣがスムーズなＲＣ運営が出
来るようにしなければならないと思います。
　本年度は岡本 孝ＺＣ世話人を中心に、常に打
ち合わせを重ねながら２Ｒを運営しました。
　出来たこと、出来なかったこと、多々ありました
が、何とか１年間の締めくくりの年次会合を開け
て良かったと思います。ご協力頂いた新居浜ライ
オンズクラブのサポート委員の皆様、ありがとうご
ざいます。

２Ｒ年次会合報告
と き：平成２６年５月１０日（土）　ところ：ユアーズ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　２Ｒ－１ＺＣ　加　藤　久　博

第 ２ 副 会 長 就 任 挨 拶
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　第２副会長　鈴　木　雅　志

　この度、第２副会長を拝命致し
ました鈴木雅志です。
　今年の１月、加藤ＺＣよりお話を
頂きましたが現下の激しい経済情
勢の変化の中、我が社におきまし
ても、その影響を受けいっそうの業

績の改善、強化に努めておりますが依然厳しい状
況下にあることに変わりはありません。
　又、一会社員としましても、一つの大きな節目を
迎える年でもあり、私如きの力量ではとても伝統あ
る新居浜ライオンズクラブ会長の職の重責を全う
することは無理だと考えておりました。
　しかし常々、加藤ＺＣの活躍振りを拝見しており
まして、新居浜ライオンズクラブへの思い、誇り、ま
た地域社会に対する貢献への情熱は並々ならぬも

のがあると感じておりました。その心を私も少しで
も見習い、ライオンズマンの誇りを胸に、一歩前へ
踏み出す決心を致しました。
　これからもウイサーブの精神を忘れる事無く、白
石第一副会長からのバトンをしっかりと受け継ぐこ
とが出来る様頑張って参りたいと思います。
　会員の方々にはこれからの二年間、私の勉強不
足もあり、何かとご心配ご迷惑をかけると思いま
す。
　私も大好きなお酒も程良い案配にして、健康管
理も心がけまして、今後の活動に支障が無い様、一
日一日を丁寧に歩んで参ります。
　新居浜ライオンズクラブの発展のためにも会長
を支えまた皆様との連携を密にして私なりに一生
懸命努力して参りますので何卒ご指導宜しくお願
いいたします。
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　会報誌にたずさわって１年が終
わる。そして寿命も１年足し算し
なければならない。
　皆さんと共に「ボケタラ アカン
長生きしなはれ」という面白い話
を思い出し今後の人生を考えてみ

たい。
　年をとったら、出しゃばらず、憎まれ口に、泣
き言に、人の陰口、愚痴を言わず、他人のことは
褒めなはれ、聞かれりゃ、教えてあげてでも、知っ
てることでも、知らんふり、いつでも、アホでい
るこっちゃ。
　勝ったらアカン、負けなはれ、いずれお世話に
なる身なり、若い者には、花もたせ、一歩下がっ
てゆずるのが、円満にいくコツですわ、いつも感
謝を忘れずに、どんな時でもへえおおきに。
　お金の欲を捨てなはれ、なんぼ銭金あってでも、
死んだら持って行けまへん。あの人はええ人やっ

た、そないに人から言われる様、生きているうち
に、バラまいて、山ほど徳を積みなはれ。
　と言うのは、それは表向き、ホンマは銭を離さ
ずに、死ぬまでしっかり、持ってなはれ、人にケ
チやと言われてもお金があるから、大事にし皆ん
なおベンチャラ、言うてくれる、内緒やけどほん
まだっせ。
　昔のことはみな忘れ、自慢話は、しなはんな、
わしらの時代はもう過ぎた。なんぼ頑張り、力ん
でも身体が言うことききまへん、あんたは、えらい、
わしゃあかん、そんな気持ちでおりなはれ。
　我が子に孫に世間様、どなたからでも、したわ
れる、ええ年寄りになりなはれ、ボケたらあかん、
その為に頭の洗濯、生きがいに、何か一つの趣
味持って、せいぜい長生きしなはれや。
　　　　　　　　　　　　　　＜おしまい＞
１年間購読いただき感謝申し上げます。
私の目標は「ボケタラアカン、長生きしなはれ」・・・

会報誌に携わって一年
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　PR 広報 I T 委員長　田　村　征　夫

ブの計画財務委員会のメンバーの協力を頂き、第
１６回献血・献眼セミナーを皮切りに、国旗を先
頭に入場した松前ガバナーより、３３６－Ａ地区に
於ける、会員増強や、ライオンズ１００周年に向
けてのドリームプランを作成して、５年間を掛け
て実現させるなど、重点項目について熱く語って
頂きました。
　懇親会はキャビネットとして開催しない方針で
ありましたが、２Ｒの交流を計る目的で、４人の
ＺＣ主催で独自に開催いたしました。
　私は１Ｚ内では、４クラブの例会訪問から活動
を開始しました。各クラブとも例会のスタイルは多
少違いがあり、大変勉強になりました。
　１０月８日には世界ライオンズデー４クラブ合同
例会と清掃作業を行う予定でしたが、季節外れの
台風接近により、何とか例会だけ無事に開催でき、
閉会後雨となり清掃作業は少ししか出来ませんで
した。
　１１月９日には４クラブ対抗のボーリング大会
を実施して、４クラブの交流を計りました。結果
は新居浜ライオンズクラブの連続優勝を果たすこ
とが出来ました。２月２６日には４クラブ合同の
夜間例会を開催して、アトラクションではクラブ対
抗のカラオケ大会で大いに盛り上げることができ、
楽しい時間を過ごすことが出来ました。
高松キャビネットでは、４回のキャビネット会議と

９月１５日に開催されたライオンズフォーラム、そ
して家族会員プログラムを理解する為に、２回も
会員増強セミナーが開催されました。
　家族会員プログラムは日本のライオンズクラブ
メンバーを１０万人から２０万人に倍増し、翌年
は２０万人から３０万人まで会員を増やす目的で、
山田国際第二副会長が国際協会に於ける発言力
を高める目的で提唱されました。
　正会員を中心に構成されたクラブに新たに家族
会員を迎える事に対して、正会員のライオンズク
ラブへの思いと相違する部分もあり、理解を得る
には多くの時間が掛かると思います。徐々にメン
バーの理解をえて、家族会員の登録も増えつつあ
ります。
　最後になりますが、高松には何度も行く機会が
あり、美味しいうどん店や美味しい焼肉屋など、
新たな発見や、松前ガバナーをはじめとして、キャ
ビネット役員の皆様との交流は、人生経験豊富な
メンバーの皆様から多くの事を学ばせて頂きまし
た。１年間は思えば早いもので、緊張のスタート
でありましたが、新田久司アシスタント、新居浜
ライオンズクラブのメンバー皆様に支えて頂きな
がら、無事に役職を終えることが出来ました。あ
りがとうございました。この経験を活かして、今後
の人生を歩みたいと思います。
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◆会長挨拶　真鍋憲夫会長
　5月２８日の誕生花は「アマリリス」。花言葉は「誇り」
おめでたいニュースが昨日御座いました。高円宮典子様と千
家国磨さんのご婚約が内定されました。心よりお祝い申し上
げます。５月１８日（日）336 複合地区年次大会が倉敷市で
開催され５名で出席しました。24 日は第 4 回１Ｚ諮問委員
会がユアーズであり、新旧のＺＣ・地区役員・三役が出席、
引継が行われました。サッカーワールドカップがいよいよ６
月にブラジルで開幕します。活躍を期待します。
◆来訪者紹介　加藤久博 直前会長
　新居浜警察署交通課長　真鍋公孝様
　今治東ライオンズクラブ
　　ライ

オン井出幸彦、 ライオン樫田憲和、 ライオン夏目幹男、 ライオン片山  昭
　　ライ

オン大澤宅也
◆来訪者ご挨拶
　今治東ライオンズクラブ　会員副委員長  井出幸彦ライ

オン

◆会長挨拶　真鍋憲夫会長
　みなさんこんにちは、木々の緑も鮮やかになり気持ちの良
い季節となりました。しかしながらこのところ日中は、夏の様
な暑さになっております体調などお変わりございませんか。
気が付けば、私の会長の任期もあと１ヶ月半となりました。光
陰矢のごとしの言葉通り、あっという間の月日でした。あと少
し気を抜かずに頑張りたいと思います。またサッカーワールド
カップでは、愛媛県人として２大会連続代表選手に長友選手
が選ばれました。彼の活躍を心より願いたいと思います。本
日も例会よろしくお願いいたします。
◆審議事項
１．退会者について
２．土岐敏勝ライ

オン お見舞について　10,000 円
３． ゾーンレベル会員委員会、ゾーン年次会合･引継会登録
　　料について5,000 円／人　5月24日 ( 土 )
４．次期クラブ三役オリエンテーション登録料について　　
　　33,180 円　6月7日 ( 土 )
５．準備リジョン会議登録料について
　　3,000 円　6月15日 (日 )
６．愛リバー・愛ロード決算報告について
７．委員会開催変更について　
　　出席大会委員会　５月２３日（金）から３０日（金）
８．新居浜市民合唱団第１０回記念定期演奏会後援名義使
　　用依頼について（平成２７年３月２９日（日）新居浜市
　　市民文化センター大ホール）
◆幹事報告　佐伯澄男幹事
１．２リジョン年次会合　
　５月１０日（土）17:00 ～　ユアーズ
　出席者  加藤ＺＣ、新田ＺＣＡ、サポート委員５名
２．第４回キャビネット会議　
　５月１１日（日）13:00 ～　高松国際ホテル　
　出席者  加藤ＺＣ
３．第６０回 336 複合地区年次大会　
　５月１８日（日）　倉敷アイビースクエア
　出席者　加藤ＺＣ、現三役、次期幹事
４．第４回ゾーンレベル会員委員会、ゾーン年次会合
　･ 引継会 ５月２４日（土）14:30 ～　ユアーズ
　出席者 小松地区名誉顧問、加藤ＺＣ、現･次期三役、次期
　　　　会員理事、新田ＺＣＡ、サポート委員
 ５．次年度用会員手帳作成打合せ会　
　５月１５日（木）13:30 ～　新居浜中央 LC事務局
　出席者  有富次期会員理事
６．まもる君の家パネル贈呈式　
　５月２１日（水）14:00 ～　新居浜市役所　
７．会員会則・保健福祉委員会合同懇親会　
　５月１９日（月）18:30 ～　ユアーズ
８．ＰＲ広報ＩＴ委員会･懇親会　

　５月２９日（木）18:30 ～　興慶
９．５月第二例会今治東ＬＣより例会訪問
◆会長承認　真鍋憲夫会長
　　すべて承認されました。
◆委員会報告
　会員会則委員会
　　塩見秀晴 委員長
　　２３年の長きに渡り在籍頂いた
　　佐々木徹夫さんが退会する事に
　　なりました。
　環境保全委員会
　　檜垣孝志 委員長
　　愛リバー・愛ロード決算報告に
　　ついて。
◆出席報告
　　宇野博文 出席大会委員長
　会員数 52名、出席 45名、欠席 7名、出席率 86．5％
◆テール・ツイスタータイム　林幸央テールツイスター
　　ドネーション　￥74,000.　
◆ライオンズ・ローア　
　Ｌ村上博昭　We  Serve  !!

今月誕生日のメンバー
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新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

52 77.7名 ％ ％ Ｈ 円

28
32
26

80.4
89.1
69.2

138 79.1

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (５月分 )

名

91.4
98.2
95.4
76.9
90.5

5
0
68
50
123

200,000
0

149,342
50,000
399,342％ ％ Ｈ 円

◆卓話　「交通安全教室」
　　愛媛県新居浜警察署 
　　　　交通課長  真鍋公孝様
◆審議事項　　なし
◆幹事報告　佐伯澄男幹事
１．次年度用会員手帳打合会  
　５月１５日（木） 13:30 ～  新居浜中央ＬＣ事務局  
　出席者  有富正治 次期会員理事
２．第６０回複合地区年次大会　５月１８日（日）倉敷市　
　出席者  現三役、次期幹事、加藤ＺＣ　
３．まもる君の家パネル贈呈式　 
　５月２１日（水） 14:00 ～  新居浜市役所　
　出席者  三役、Ｌ石川  稔、Ｌ伊藤嘉秀、Ｌ山下邦俊
４．第４回ゾーンレベル会員委員会、ゾーン年次会合・引継会
　5月２４日（土） 14:30 ～  ユアーズ
　出席者小松地区名誉顧問、会長、幹事、次期三役、次期会
　員理事、加藤ＺＣ、新田ＺＣＡ、サポート委員
５．次期クラブ三役オリエンテーション　
　６月７日（土）13:00 ～  徳島グランビリオホテル
　出席者  次期三役　
◆委員会報告
・会員会則委員会　
　　有富正治次期委員長
　会員手帳の更新をします。住所・
　顔写真等変更がありましたら申し
　出て下さい。
◆出席報告　宇野博文委員長
　会員数 52名、出席 42名、欠席 10名、出席率 80.7％
◆テール・ツイスタータイム　
　林　幸央  テール・ツイスター
　　ドネーション　￥80,000　
◆ライオンズ・ローア     　
　Ｌ鈴木雅志　　We  Serve  ! !

５月１１日(日)　　新居浜ＣＣ　

岡 田 賢 治 48
白 石 誠 一
久保田繁拡 

48 49
40

50
52

44
63

97
88
94

  115

18.0
28.0

16.0
27.0

69.0
70.0
78.0
88.0

土 岐 計 一
準優勝
3　位
ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

BBIRTHDAIRTHDAY＆MARRIAGARRIAGE
６ 月   誕    生    日　
　川嶋理之、土岐計一、近藤盛文、古川貴章

６ 月   結婚記念日
　林　幸央、斉藤陽二朗

理事・委員長会報告理事・委員長会報告
日時：5 月 12 日（月）18:30 ～
場所：商工会館 3F

■会長挨拶　真鍋憲夫会長
　皆さん今晩は、お忙しい中ご出席ありがとうございます。
昨夜は嵐の中、また雨の中突風で大変だったと思います。
季節の変わり目でお体に気をつけて下さい。私もあと１ヶ月
余りとなり、昨日は会長退任の挨拶の原稿を書いておりまし
た。少し早いようですが、一年間ありがとうございました。
■審議事項
１．退会者について
　　佐々木徹夫さんより一身上の都合で退会したい。
２．土岐敏勝さんが入院されています。
　　お見舞い金 10,000 円
３．第 4回ゾーンレベル会員委員会、ゾーン年次会合・引継
　　が 5月24日（土）ユアーズ開催されます。
　　8名が参加予定、登録料 1人 5,000 円
４．次期クラブ三役オリエンテーションが 6月7日（土）

　　徳島市で開催。次期三役出席。登録料 33,180 円
５．次期準備リジョン会議は6月15日（日）
　　今治市で開催、登録料 3,000 円
６．愛リバー・愛ロード決算報告について
７．委員会開催日変更について　
　　出席大会委員会が 5月２３日（金）から３０日（金）
８．新居浜市民合唱団第１０回記念定期演奏会での後援名
　　義依頼について平成２７年３月２９日（日）文化センター
■報告事項
１．２Ｒ年次会合が５月１０日（土）ユアーズで開催されまし
　た。加藤久博ＺＣ、新田久司ＺＣＡ、サポート委員５名が参
　加しました。
２．第４回キャビネット会議が５月１１日（日）高松国際ホテ
　ルで開かれ、加藤久博ＺＣが出席しました。
３．第６０回３３６－複合地区年次大会が５月１８日（日）
　岡山県倉敷市で開催されます。現三役、次期幹事、、加藤久
　博ＺＣ5名が参加予定です。
４．次期会員手帳作成打合せが５月１５日（木）新居浜中央
　ＬＣ事務局で行われます。有富正治次期会員理事が出席し
　ます。
５．真鍋会長のメインアクトである“まもる君の家パネル”贈呈
　式が５月２１日（水）市役所で14:00 から贈呈されます。
６．会員会則・保健福祉委員会合同懇親会を
　５月１９日（月）ユアーズで行います。
７．５月第２例会に今治東ＬＣより例会訪問があります。
■委員会審議事項及び報告事項
・会員会則委員会
　退会者について
・PR広報 IT 委員会
　５月２９日（木）の委員会はユアーズで懇親会をします。
・環境保全委員会
　愛リバー・愛ロード決算報告
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今治東ライオンズクラブ
　Ｌ井出幸彦、Ｌ樫田憲和、Ｌ夏目幹男、Ｌ片山昭、Ｌ大澤宅也　
真鍋　憲夫　愛媛県新居浜警察署交通課長 真鍋公孝様の卓話に
　　　　　　感謝します。今治東ライオンズクラブのメンバー
　　　　　　５名の皆様の例会訪問を歓迎して！ようこそおい
　　　　　　で下さいました。

クイズの正解は　真鍋　博 
山根温水プールの壁画、ウイメンズプラザ
の緞帳や壁画、移動図書館「青い鳥号」など
が真鍋作品です

答

真鍋　憲夫　昨日の環境保全委員会及び懇親会では大変お世話
　　　　　　になりました。任期一杯宜しくお願い致します。
小松　武道　１９６８年新居浜ＬＣ入会以来４５年になります。
高橋　　守　今年の四国の山々は花盛りだそうです。
加藤　久博　２Ｒ年次会合無事に終わりました。ご協力頂いたメ
　　　　　　ンバーの皆様ありがとうございました。
石川　　稔　新緑が萌え花が咲き色彩が豊かな好季節。皆様の
　　　　　　ご多幸を祈念します。
松浦　一雄　新緑の清々しさに感謝して・・・。
高橋　在錫　ゴールデンウイークには八幡浜に行ってきました。
　　　　　　新しくできた道の駅いい所ですね～。
久保田繁拡　早いもので本年度も残り１ヶ月半ですネ。気を抜
　　　　　　かずに最後まで頑張ります。
藤縄　洲二　今年はさくらんぼが沢山出来ました。去年より少
　　　　　　し甘くなりました。
後藤　達也　先週とうとう花粉症デビューしました。・・・
　　　　　　たまりません！
土岐　計一　５月ゴルフ部会で、クラブを握るのは半年ぶりで
　　　　　　したが良きパートナーに恵まれ優勝させて頂きま
　　　　　　した。なお参加者９名でした。
白石　誠一　花粉症がなおりません。
林　　幸央　高橋守さんピンチヒッターありがとうございまし
　　　　　　た。
檜垣　孝志　花粉症が終わりに近づきました。今年も大変でし
　　　　　　た！皆様もご自愛下さい。
宇野　博文　急に暑くなってきました。身体が暑さに慣れてい
　　　　　　ないこの時期が熱中症が心配です。外気温、湿度、
　　　　　　水分補給等こまめな管理で対応したいものです。
近藤　盛文　健康第一で頑張りましょう。
岡田　賢治　先日孫が生まれ男の子でした。女の子が３人続い
　　　　　　ていました何かホッとしています。
妹尾　光章　５月の花見も終わり、何となく！
有富　正治　昨日は全国的に真夏日となり新居浜は 28.1 度だっ
　　　　　　たそうです。急に暑くなりましたが体調に気をつ
　　　　　　けて下さい。
塩見　秀晴　5/21 宮西小学校、5/23 川東中学校とタイトですが
　　　　　　レクバレーの練習があります。ご参加お願い致し
　　　　　　ます。
田村　征夫　今月５月２９日 PR 広報 IT 委員会の打ち上げ及び歓
　　　　　　迎会が開催されます。全員出席です。第一例会の
　　　　　　PR 広報 IT 委員会は全員出席です。出席率が素晴ら
　　　　　　しい委員会でした。
村上　博昭　昨日５７回目の誕生日を迎えました。食事に行った
　　　　　　居酒屋でムカデにかまれるハプニングもありまし
　　　　　　たが年々、体力の衰えを痛感しています。
石川　敏則　あと１ヶ月半がんばります。
佐伯　澄男　暑い日が続きます。今年の夏はどうなるんでしょ
　　　　　　うか。皆様健康管理にご注意下さい。
古川　貴章　ドネーションに協力します。
・・・暑くなってきました、お体ご自愛下さい・・・
宇賀　潔／福山　宏／伊藤嘉秀／真木泰彦／古川貴章／大竹崇夫
／神野雄太／碓井良和／近藤充徳／鈴木雅志
永易　明洋　早退します。申し訳ありません。

土岐　敏勝　先日は、お見舞い有難うございました。今回は家
　　　　　　族にご苦労をかけた３週間でした。おかげで治り
　　　　　　ましたが、その３週間で３キロやせることが出来
　　　　　　ました。
小松　武道　真鍋会長さん残すところ本日例会を入れて後３回
　　　　　　となりました。ご苦労様でした。
妹尾　光章　高齢者の交通事故が多発の卓話ご苦労様、事故は
　　　　　　年齢ではなく交通ルールの絶対厳守が事故防止と
　　　　　　確信します。
山口　　泰　５月２４～２５日第１６回前橋予備士官学校慰霊祭
　　　　　　に出席、高野山奥之院での国の大義に殉じ短い生
　　　　　　涯を終えられた 1,494 名の戦友と兄の御霊に安ら
　　　　　　かにと、お祈りをしてまいりました。この慰霊祭
　　　　　　には靖国神社宮司徳川康久様もご出席されお言葉
　　　　　　を頂きました。
武市　欣也　卓話に感謝して
檜垣　孝志　新居浜ライオンズクラブから頂いたレモンの樹に
　　　　　　今年も花が咲きました。楽しみですネ！
宇野　博文　スギ、ヒノキの花粉が終わり新緑のいい季節にな
　　　　　　りました。家の周辺の草取りも範囲を少し広げて
　　　　　　頑張っています。
村上　博昭　来訪者を歓迎して。
佐伯　澄男　今治東ＬＣの皆様の来訪を心より歓迎します。
近藤　充徳　今治東ＬＣのメンバーの皆様、来訪有難うございま
　　　　　　す。昨年１月２２日薬物乱用防止教室を見学させて
　　　　　　頂きましたが小学生の皆さんが十分理解出来る内
　　　　　　容で感心させられました。お世話になりました。
後藤　達也　そろそろスーツが暑く感じる様になりましたが、　
　　　　　　まだ雨が降ると肌寒く感じます。体調を崩さない
　　　　　　様気をつけましょう。
白石　誠一　本日卓話有難うございます。
松浦　一雄　真鍋交通課長さん、交通安全の卓話有難うござい
　　　　　　ました。
大竹　崇夫　今治東ライオンズクラブ様のご来訪を心より歓迎
　　　　　　致します。
石川　　稔　お互い交通事故には気をつけましょう。被害者に
　　　　　　なるのも加害者になるのも嫌ですね。
藤縄　洲二　今治東ライオンズクラブ様のご来訪に
近藤　盛文　今治東ライオンズクラブの皆様、遠方より有難う
　　　　　　ございます。大歓迎します。
加藤　久博　来訪者に感謝して。
鈴木　雅志　今治東ライオンズクラブ様のご来訪に感謝して。
高橋　在錫　卓話に感謝。
塩見　秀晴　5/24 ゾーンレベル会員委員会、他の行事と重なっ
　　　　　　てしまい欠席させて頂きまして誠に申し訳御座い
　　　　　　ません。
田村　征夫　卓話に感謝、例会訪問ご苦労様です。
石川　敏則　今治東ライオンズクラブの皆さんの来訪を歓迎致
　　　　　　します。また卓話有難うございます。
有富　正治　今治東ライオンズクラブの皆様ご来訪を歓迎致し
　　　　　　ます。また新居浜警察署交通課真鍋課長の卓話に
　　　　　　感謝して！
古川　貴章　卓話に感謝
永易　明洋　卓話に感謝致します。
久保田繁拡　真鍋交通課長の卓話に感謝致します。
高橋　　守　卓話に感謝します。
・・・　新居浜警察署真鍋交通課長様の
　　　　　　　　　　　　卓話有難うございました　・・・
真木泰彦／福山　宏／村上順一郎／宇賀　潔
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計画財務委員会（18:30 ～ 事務局）　

　
　　　　　　　
　　　　　　　

　　　　
　
　

　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　

　

スポーツ部会（20:00 ～ 宮西小学校）　　　

６月第２例会（夜間例会 18:00 ～ ユアーズ）　　
　　　　　　　　

　　　

　
　
　

　
　
ゴルフ部会（新居浜カントリークラブ）
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（現・次期）環境保全委員会（18:30 ～ 事務局）

（現・次期）会員会則委員会（18:15 ～ 事務局）　
次期保健福祉委員会（19:00 ～ 事務局）　

次期三役オリエンテーション
　　（13:00 ～ 徳島グランヴィリオホテル）　　

理事・委員長会（18:30 ～ ユアーズ）　　　　　

　

６月第１例会（12:15 ～ ユアーズ）

次期計画財務委員会（18:30 ～ 事務局）
平成 26年度えひめ学園関係機関連絡会議
　　（13:00 ～ えひめ学園）
保健福祉委員会（18:30 ～ 事務局）

青少年委員会（18:30 ～ 事務局）　
スポーツ部会（19:30 ～ 川東中学校）

準備リジョン会議
　　（10:30 ～ 今治地域地場産業振興センター）
日本青年会議所四国地区愛媛ブロック大会式典
　　(16:00 ～ リーガロイヤルホテル）　

　
　　
次期青少年委員会（18:30 ～ 事務局）　　　　　
　　　　　　

スポーツ部会（20:00 ～ 宮西小学校）　　　　　

　　　　
　　　　　　　　
準備理事・委員長会（18:30 ～ 商工会館 3F）　　
　
　　　　　　　　

次期クラブ委員長スクール・献血献眼セミナー
　　（13:00 ～ 今治地域地場産業振興センター）
　　　
　　　　　　　
　
つれづれの会（18:30 ～ ルミーノ・カリーノ）　

　
　　
次期 PR広報 IT 委員会（18:30 ～ 事務局）　　　
　
（現・次期）出席大会委員会（18:30 ～ 事務局）
スポーツ部会（19:30 ～ 川東中学校）　

　
　　

　　　

　
　　　　
　　　　　

　
　　

（現・次期）PR広報 IT 準備委員会（18:30 ～事務局）

　5 月号のつぶやきに続きますが、例会周辺の記録だけでは会報と言
うより報告書に近いようです。ライオンズクラブは英知を集めて、共に行
動を起こす同士の集団です。会員が意見を述べたり、会長が話しかけた
りライオンズ情報や楽しい会員情報コーナーがあったり・・・がほしい。
　記録や予告の程度はその都度「幹事・事務局員レベル」で処理し、
PR 広報 IT 委員会とは切り離すべきではないだろうか。ライオンズクラ
ブは目的思想をもって誕生し、活動を進めている集団ですから表面の目
に見える行動の奥にある精神が外部の方にも例解されるよう心がけた
編集表現が必要ではと考えます。
　私達は「モノを贈る」という書き表しを良く使います。しかし私たちは
「モノを贈る」のは目的ではなく手段です。「相手の方に役立って良い結
果になって頂きたいと言う心」が形になったのが「モノ」なのだ。だから
奥に流れる趣旨には触れず、ただ「モノを贈りました」と書いただけの会
報は一般社会向けＰＲ用としては、適しているとは思はない。
　「アクト」と省略した言い方は止めて「アクティビティ」「奉仕活動」「奉
仕事業」と言おうとなっているのに、今も省略されている会員がいるが、
会報にも本来きちんと書くべきと思う。しかしクラブ会報を地域社会へ
配布を奨励した時期が以前ありました。その時代はライオンズ創生期で
ライオンズクラブの存在をアピールする必要があった頃、ライオンズと
言えばどなたも「西鉄ライオンズ」か「ライオンズマンション」を連想する
時代でした。
　各地の国道沿いに交通安全標語とライオンズクラブ名を書いた大き
な看板が現れた時代です。1年間つぶやいてきましたが、皆さん方のお
役に立つことが出来たでしょうか次期の担当される方々頑張って下さ
い。１年間お世話になりました。
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